



Wir stellen vor: Silke Fütterer-Sommer



Silke Fütterer-Sommer ist durch und durch Pferdefachfrau: sie hat bereits 1989 den Abschluss der Ausbildung zum Pferdewirt/Reiten gemacht, war bis 1994 Bereiterin bei Manfred Schmidke und hat dann den Sprung in die Selbständigkeit getan, um sich ständig selbst durch Weiterbildung bei namhaften Trainern wie Jean Bemelmans, Jan Nivelle u.a. weiterzubilden.

Sie hat viele Pferde bis zur hohen Klasse und zur Grand Prix-Reife gefördert und 2006 das Goldene Reitabzeichen verliehen bekommen.

Besondere Freude bereitet Silke Fütterer-Sommer in den letzten Jahren auch ihre Zusammenarbeit mit Para-Reitern, die es mit ihrer Hilfe bis in die höchste Klasse geschafft haben: erfolgreiche Teilnahme an der Europameisterschaft und Bronzemedaille bei den Weltreiterspielen für Para-Reiter in Tyron/USA!

Alle ihre SchülerInnen sind von ihrer feinen, konsequenten Art zu reiten begeistert und haben es selbst schon bis in die höchste Klasse zu vielen schönen Erfolgen gebracht.

Wir freuen uns sehr darüber, dass wir Silke Fütterer-Sommer wieder für diesen Lehrgang gewinnen konnten!